

Peace Mining, Lu et Lang, Hong Kong, Société Camerounaise d'Exploitation Minière (Scem) sont sommés de suspendre toutes leurs activités d'exploitation minière dans la région de l'Est et sur toute l'étendue du Cameroun.

Ainsi en a décidé le Ministre des Mines, de l'Industrie et du Développement technologique (Minmidt), Ernest Gbwaboubou. En visite de travail mardi le 9 avril 2018 au village Longa Malis dans l'arrondissement de Bétaré Oya, l'autorité a annoncé la suspension des sociétés sus-évoquées.

Même si pour l'heure le ministre n'a pas encore formalisé cette annonce, il a indiqué aux autorités locales, particulièrement au sous-préfet de la localité de veiller au respect de la décision prise. «L'entreprise Hong Kong est sommée de partir car elle n'a pas l'autorisation d'exploiter. Quant à Metallicon, cela fait six à sept mois que l'on a fermé la société pour non réhabilitation des sites détruits par l'activité minière. Nous allons aussi fermer Peace Mining qui exploite illégalement avec les documents de Caminco », a formellement indiqué le ministre.

Ernest Gbwaboubou a profité de sa visite sur le terrain pour rappeler aux exploitants miniers que « dans le cadre des réformes en cours dans le secteur minier, le désordre ne sera plus toléré. Ceux des opérateurs exerçant avec des documents d'emprunt ou loués seront purement et simplement chassés ou traduits en justice ».
